

Wir bringen das Land voran:

Wir machen unsere Dörfer stark

Der Bericht der Bundesregierung zur Entwicklung des ländlichen Raums zeigt: Die Menschen in den Dörfern brauchen sichere Arbeitsplätze und gute Angebote – vom Arzt bis zu den Einkaufsmöglichkeiten. Ziel der CDU ist, dass Stadt und Land gleichwertige Lebensbedingungen bieten. Die CDU-geführte Bundesregierung stärkt die ländlichen Regionen und macht sie fit für die Zukunft.

- **Digitale Netze ausbauen:** Wir wollen alle Dörfer an schnelles Internet anbinden. Wir fördern den raschen Breitbandausbau – für moderne Arbeitsplätze, digitale Verwaltung und private Nutzung. Alle Menschen müssen die Vorteile der Digitalisierung nutzen können.
- **Dörfer lebendig gestalten:** Wir fördern die Entwicklung der Dorfkerne und schaffen so unter anderem guten Wohnraum für Familien und Ältere. Wir schaffen Anreize für eine umfassende Grundversorgung und fördern die Niederlassung von Landärzten.
- **Kostenvorteile und Lebensqualität nutzen:** Wohnen und Leben auf dem Land ist oft preiswerter als in Städten und bietet eine hohe Lebensqualität. Gleichzeitig ist die Mobilität höher als je zuvor. Die CDU will, dass ländliche Gemeinden diese Vorteile stärker nutzen.
- **Regionale Wirtschaft fördern:** Wir unterstützen Unternehmen und Menschen mit Ideen für mehr Wirtschaftskraft. Dafür haben wir das Bundesprogramm ländliche Entwicklung aufgelegt. Darüber hinaus fördern wir zusammen mit den Bundesländern Wirtschaft, Dörfer und regionale Infrastruktur.
- **Langfristig planen:** Politik für Regionen darf man nicht tagesaktuell gestalten. Deshalb legen wir Leitlinien für eine langfristige Entwicklung des ländlichen Raums fest.

Wir sorgen dafür, dass die ländlichen Regionen leistungsfähig und lebenswert bleiben. Die CDU ist die Partei des ländlichen Raums.



Wir bringen das Land voran.

CDU